Objekttyp:	Advertising
Zeitschrift:	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band (Jahr):	83 (1957)
Heft 52	

10.07.2024

Nutzungsbedingungen

PDF erstellt am:

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch





ABER TRINKEN WIRD MAN IMMER, NOCH





Glücklich ist wer air-fresh kennt!

Schon Aschenbrödel . . .

... fand seinen Prinzen an einem Ball. Seit jener Zeit gehören Bälle zu den Dingen des Lebens, die nie aus der Mode geraten. Nur gab's zu Aschenbrödels Tagen weniger Besucher und dafür größere Säle. Gehen wir heute an einen Ball, dann finden wir, der Zeichner Dubout übertreibe gar nicht so sehr!: die Luft ist so dick, wie die Masse der Besucher groß ist. Man ringt um Luft und denkt an air-fresh.

Auch bei Anlässen und Parties in der Wohnung stellt sich das Problem der (dicken Luft). Wie schnell verbraucht sich doch die Luft in Anwesenheit mehrerer Personen und wie schnell kann dadurch die gute Laune der Gäste verdorben werden! air-fresh, der ideale Geruchs-vertilger, sollte deshalb bei solchen Anlässen nicht fehlen, denn air-fresh neutralisiert die unangenehmen Gerüche und macht die Luft frisch. Die kluge Hausfrau beugt vor, indem sie die Flasche rechtzeitig aufstellt oder den Atomiseur in Griffnähe hat. Sie sichert sich so einen vollen Erfolg ihrer Einladung.

air-fresh hilft auch Heizkosten sparen. Gerade während der kalten Jahreszeit wird air-fresh besonders geschätzt, denn es macht allzu häufiges Lüften, das stets auf Kosten der Wärme und Gemütlichkeit geht, überflüssig.

